

Jueves 9 de junio de 2005  
**La Jornada**  
*de enmedio*



MARCO PELAEZ

Los actores estadounidenses Angelina Jolie y Brad Pitt estuvieron de visita en México unas cuantas horas para promover su película Señor y señora Smith, que se estrena hoy con 600 copias. En entrevista, Jolie mencionó: "En mi vida, en mi trabajo y en la labor altruista que hago trato de ser una mujer aguerrida, no soy con-

formista". Pitt, sobre su participación en la cinta Babel, de Alejandro González Iñárritu, dijo: "Es una película importante porque habla de la incomunicación; Alejandro es uno de los mejores contadores de historias que conozco. Me siento feliz de estar en México"